



BCF Wolfratshausen Damen 2 /Kreisklasse

Heimspiel gegen Eibsee/Grainau – 1:1
Samstag 25. Oktober 2014

Pünktlich zum Spiel zeigt sich der Herbst von seiner hässlichen Seite: Der Dauerregen hat den Platz in eine „Rutsche mit Tiefgang“ verwandelt – und es ist mehr als kalt!

Wie schon in den letzten Spielen war die Mannschaft aus Wolfratshausen am Spielfeld die tonangebende – dennoch führte ein Missverständnis in der Abwehr schon nach 10 Minuten zum 0:1 Gegentor!

Doch die Wolfratshauserinnen steckten nicht auf, sie drückten auf das gegnerische Tor und in der 20. ten Minute gelang Maria Müller mit einem Alleingang das erlösende 1:1.

Mit diesem Spielstand ging man dann auch in die Halbzeitpause – trotz einem tollen Freistoß von Nathalie Lang, der an die Latte ging – und dem Nachschuss, erneut von Nathalie Lang, der dann kurz vor der Torlinie vom Gegner geblockt wurde...

Gleich nach dem Anpfiff zur 2. Halbzeit kam es dann zu einer äußerst unübersichtlichen Situation vor dem Tor des BCF: Torhüterin Jasna Balder und Abwehrchefin Vroni Fritsch vom BCF kämpften mit einer Stürmerin von Grainau auf der Torlinie um den Ball, bis die Grainauerin laut „Tor“ rief – der Schiedsrichter aber auf Stürmerfoul entschied! Von außen war diese Situation definitiv nicht zu erkennen, die Proteste aus Grainau hielten sich auch in Grenzen – und auch wenn er drin gewesen sein sollte, liebe Grainauer habt Nachsicht, keiner hat es richtig gesehen; der Schiedsrichter hat entschieden, dennoch war das Spiel fair und wir danken Euch dafür!

Aus Sicht des BCF spiegelt das unentschieden die Partie recht gut wieder – somit folgten alle der anschließenden Essenseinladung ins Dalmatino!

Dank an den „Gasttrainer“ Kajetan Mehringer der den arbeitsbedingt abwesenden Christian Firlus würdig und gewohnt engagiert vertreten hat!